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A N F R A G E von Rico Brazerol (BDP, Horgen) 
 
betreffend Verkauf und Subvention Zurich Film Festival 
____________________________________________________________________________ 
 
Das Zürich Film Festival (ZFF) ist in den letzten 12 Jahren stetig gewachsen. Mittlerweile liegt 
das Budget bei beachtlichen 7,2 Mio. Franken. Auch die öffentliche Hand unterstützt diesen 
Event: Die Stadt Zürich mit 350'000 Franken, der Kanton mit 230'000 Franken und der Bund  
ab 2017 neu mit 250'000 Franken. Jetzt wurde die Mehrheit der ZFF-Aktien (52 %) an die  
NZZ verkauf, ein finanzstarkes Medien-Unternehmen, das verständlicherweise auf Gewinn  
aus ist.  
 
Vor diesem Hintergrund bitte ich den Regierungsrat um Beantwortung folgender Fragen: 
 
1.  Das Subventionswesen ist rechtlich geregelt. Ist die Subventionierung einer Privatfirma  

vorgesehen? Und wenn ja, was sind die Bedingungen? 
 
2.  Wussten die Verantwortlichen ursprünglich überhaupt, dass sie eine AG zum Vorteil privater 

Teilhaber finanzierten?  
 
3.  Wurde der Kanton vorgängig über den Verkauf informiert? Wenn ja, zu welchem Zeitpunkt? 
 
4.  Wurden die Verkaufs-Zahlen dabei offengelegt?  
 
5.  Wurde ein Gewinn erzielt? Wenn ja, ist der Kanton als langjähriger Unterstützer in irgendei-

ner Form daran beteiligt?  
 
6.  Gedenkt der Regierungsrat das ZFF weiterhin zu subventionieren? Wenn ja, wie wird  

sichergestellt, dass öffentliche Gelder nicht in privaten Unternehmen versickern?  
 
 
 Rico Brazerol 
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